



たんぽぽメール

第140号

社会医療法人貞仁会 新札幌ひばりが丘病院 2025年7月



【チングルマ】

森林限界を超えた高山帯に生息する植物
開花は夏(6月～8月) 花言葉は「可憐」

《目次》

- ◆ 院長交代のお知らせ
- ◆ 緩和ケア病棟「お茶会」開催
- ◆ 清掃活動報告
- ◆ 夏祭りのお知らせ



社会医療法人 貞仁会

新札幌ひばりが丘病院

理事長 高橋 大賀 / 院長 田村 文雄

内科・消化器内科・循環器内科・緩和ケア内科・老年内科・漢方内科・整形外科
循環器外科・リハビリテーション科

〒004-0053 札幌市厚別区厚別中央 3 条 2 丁目 12 番 1 号

TEL 011-894-7070/FAX 011-894-7657

院長交代のお知らせ

この度、令和7年6月1日をもちまして、

高橋 大賀が院長を退任し、理事長職に専念することとなりました。

後任には田村 文雄が就任いたしましたことをご報告申し上げます。

新体制のもと、職員一同心を新たにし、当院の理念であります「地域に根ざし住民から信頼される病院」を第一に、より一層地域医療の発展に尽力してまいります。今後とも変わらぬご指導ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。

● 理事長（高橋大賀）よりご挨拶 ●

この度、院長職を退任し、理事長として病院運営に専念することとなりました。

院長在任中は、至らぬ点多々あったかと存じますが、皆様の温かいご支援のおかげで大過なく職務を全うすることができました。心より御礼申し上げます。今後は、これまで以上に病院全体の発展と、地域医療への貢献に力を注いでまいります。職員一同、一丸となって患者さんから信頼される病院づくりに努めてまいりますので、変わらぬご支援のほどよろしくお願い申し上げます。

● 新院長（田村文雄）よりご挨拶 ●

この度、院長を拝命し、その職責の重さに身が引き締まる思いであります。微力ではございますが、高橋大賀理事長が築き上げてきた地域に根ざした医療を継承し、さらに発展させていく覚悟です。これからも、患者さん一人ひとりに寄り添った温かい医療を提供し、地域住民の皆様が安心して暮らせる社会づくりに貢献できるよう、全力を尽くしてまいります。職員と力を合わせ、より良い病院づくりに励んでまいりますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願い申し上げます。





緩和ケア病棟で お茶会を開催しました



季節の移ろいを感じながら、
患者さんと職員が
一緒に過ごすひととき。



茶道の道具を持ちこんで、
看護師がその場で
お茶をたてました。
抹茶の香りと共に
自然と笑みがこぼれます。



湯気の立つ抹茶を見つめる
目や、ふっとゆるむ口元が
この時間の心地よさを
物語っていました。



病院周辺のゴミ拾いを行いました！



4月24日、5月22日の2度に分けて、「少しでも地域のお役に立てることをしたい」「自分たちの病院をきれいに保とう」と、今年度も病院周辺の清掃活動を実施しました。

始業前に実施しましたが、たくさんのスタッフが参加し、病院敷地内や駐車場、周辺の歩道などでゴミ拾いをしました。

昨年に引き続き、思ったよりもゴミの量は少ない印象でしたが、普段から病院周辺の美化を心掛け、ゴミを拾える心の余裕を持てると素晴らしいですね。

予告



昨年に引き続き **夏祭り** を開催いたします！！

開催日時 : 2025年8月9日(土) 13:00~16:00

場所 : 病院正面玄関前等



昨年の様子



入院中の患者さんやそのご家族だけでなく、近所の皆さん、そしてお子さん連れのご家族も、ぜひ遊びに来てください。

会場では、お子さんたちが楽しめる輪投げやストラクアウトといったゲームコーナーも用意しています。職員一同皆さんにお会いできることを楽しみにしています！！